

# Rafael Esteban encabeza la lista regional del PSOE por Guadalajara

La candidatura ha sido aprobada de manera unánime en la Ejecutiva provincial y ratificada por el Comité regional

Ganar las elecciones para devolverle a la ciudadanía de Castilla-La Mancha los derechos y servicios que Cospedal ha eliminado. Éste es el principal objetivo de la candidatura regional del PSOE por la provincia de Guadalajara,

una lista que encabeza Rafael Esteban y que va a recorrerse "la provincia de punta a punta para contarle a los guadalajareños cuáles son nuestras propuestas para devolver la dignidad a nuestra provincia y nuestra región".

Rafael Esteban Santamaría, alcalde de Marchamalo y vicesecretario general del PSOE en la provincia de Guadalajara, encabeza la candidatura aprobada por los socialistas guadalajareños para las Cortes de Castilla-La Mancha. La lista del PSOE fue aprobada por unanimidad en la Ejecutiva provincial celebrada el día 7 de marzo y posteriormente ratificada por el Comité regional.

Acompañan a Rafael Esteban en la candidatura socialista, la concejala del PSOE en el Ayuntamiento de Guadalajara, Araceli Martínez; el concejal y portavoz del grupo municipal socialista de Azuqueca de Henares, José Luis Escudero; la que fuera delegada de Educación en la provincia de Guadalajara con el Gobierno de José María Barreda, Reyes Estévez; así como el candidato por el PSOE a la Alcaldía de Molina de Aragón, Alfredo Barra. Completan la lista como suplentes la concejala de Horche, Laura Barbas; el portavoz del Foro por la Escuela Rural de Castilla-La Mancha, Marco Campos; y la concejala de Torrejón del Rey, Bárbara García.

El secretario provincial del PSOE, Pablo Bellido, ha afirmado que la candida-



La candidatura regional del PSOE por Guadalajara, con paridad de mujeres y hombres, fue aprobada por unanimidad por la Ejecutiva provincial y ratificada por el Comité regional.

tura regional está integrada "por personas jóvenes, con experiencia política y comprometidas con las causas sociales" y ha añadido que son "la esperanza de nuestra provincia y nuestra región para recuperar los derechos que Cospedal nos ha quitado".

Por su parte, el cabeza de lista de la candidatura regional por Guadalajara, Rafael Esteban, ha afirmado sentirse

muy orgulloso de encabezar un proyecto "cuyo principal objetivo es que Cospedal deje de ser la presidenta de Castilla-La Mancha". "El PSOE quiere ganar las elecciones para devolverle a la ciudadanía los derechos y servicios que tanto trabajo costó conquistar y que Cospedal ha eliminado en cuatro años", ha afirmado, al tiempo que ha señalado que los hombres y mujeres de la candidatura regional por Guadalajara "vamos a dejarnos la piel y a recorrer la provincia de punta a punta para contarle a todo el mundo cuáles son nuestras propuestas para devolver a Guadalajara y a Castilla-La Mancha la dignidad que Cospedal nos ha intentado quitar".

## Una lista joven y paritaria

### 1. Rafael Esteban Santamaría

Ingeniero en Telecomunicaciones y alcalde de Marchamalo desde el año 2003. Secretario de Organización del PSOE de Guadalajara.



### 2. Araceli Martínez Esteban

Graduada universitaria en trabajo social y especialista en Igualdad de Género. Actualmente es concejala en el Ayuntamiento de Guadalajara.



### 3. José Luis Escudero Palomo

Técnico de Cooperación al Desarrollo. Concejal en el Ayuntamiento de Azuqueca desde el año 2007. Portavoz del Grupo Municipal Socialista.



La lista se completa con **Reyes Estévez** (filóloga de alemán e inglés y ex delegada de Educación de la JCCM en Guadalajara) y **José Alfredo Barra** (diplomado en magisterio y agricultor. Candidato a la Alcaldía de Molina de Aragón). Como suplentes, **Laura Barbas** (ingeniera y concejala en el Ayuntamiento de Horche), **Marco Campos** (maestro y portavoz del Foro de la Escuela Rural de Castilla-La Mancha) y **Bárbara García** (graduada en Educación Infantil y concejala en el Ayuntamiento de Torrejón del Rey)

## El PSOE pide un Plan de Empleo urgente para Castilla-La Mancha

Mediante la presentación de una Proposición no de Ley registrada en el Congreso de los Diputados

El PSOE ha registrado en el Congreso de los Diputados una Proposición no de Ley en la que solicita la aprobación de un Plan de Empleo urgente en Castilla-La Mancha. Para ello, los socialistas proponen la firma de un convenio de colaboración entre el Gobierno de España y el de Castilla-La Mancha en el que se determine la aportación económica para llevar a cabo actuaciones para la inserción laboral de 60.000 personas paradas. Asimismo, el PSOE pide que en este plan se incluya una propuesta específica para el empleo de mayores de 45 años, también que se implementen medidas concretas para incrementar la participación laboral de las mujeres y de los jóvenes.

El candidato regional del PSOE, Emiliano García Page, ha expresado en reiteradas ocasiones su compromiso de poner en marcha un plan de choque por el empleo para 60.000 personas,

si es elegido presidente de Castilla-La Mancha. De hecho, se ha comprometido a llevarlo a cabo en sus primeros 90 días de Gobierno.

**Cospedal convierte Castilla-La Mancha en la región con más paro juvenil** Cospedal se presentó a las elecciones diciendo: "si buscas empleo, vota PP". Sin embargo, en los últimos tres años nuestra región se ha convertido en la que más ocupados ha perdido. La tasa de desempleo en Castilla-La Mancha alcanza el 28%, 5 puntos por encima de la nacional. En el caso del desempleo juvenil, batimos todos los records negativos y, con un 62% de jóvenes menores de 25 años en paro, la Castilla-La Mancha de Cospedal se convierte en la región con la tasa de paro joven más elevada. En lo que se refiere al empleo femenino, la tasa alcanza el 33%, es decir, 8 puntos más que en el conjunto del país.

## PUBLI-INFORMACIÓN

### Studio Play, una completa escuela de música en la calle Julián Besteiro número 10 de Guadalajara

Dentro de su programación, están realizando diversas y variadas actividades que van desde cursos y talleres, hasta conciertos pedagógicos para niños y adultos.

- 1) Talleres de instrumentos, para todos los niveles.
- 2) Clases individuales y en grupo de instrumentos, con jornadas de puertas abiertas en la escuela.
- 3) Cursos de iniciación, y de perfeccionamiento en distintas disciplinas e instrumentos.
- 4) Conciertos pedagógicos para los niños en los colegios y días de puertas abiertas para los niños que quieren tocar algún instrumento.
- 5) Descuentos y promociones de las clases y los talleres.
- 6) Descuentos de instrumentos, mediante acuerdos con marcas de instrumentos musicales.
- 7) Concurso de bandas que se realizará entre



la sala Óxido y Studio Play. Más información, en nuestra web [www.studioplay.es](http://www.studioplay.es) y a través de nuestra página oficial de Facebook, y Twitter.